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入会資格／満20歳以上40歳未満
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挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

QJCに入会したきっかけは？
AJCのことも全く知らない中、親父に入会
しんさいと言われ入会しました。実際、
入会してからですが、大人になって１つ
のことに真剣に取り組み、涙を流しなが
ら様々な体験ができることはJCの魅力
の１つだと思っています。

QJCで学べたことは？
Aビジネスをする以上、損得で考えること
が多いですがJCでは損得ではなく1番
大事な部分を学びました。無償の奉仕を
した結果、人としての力が身に着きます。

QJCに入会したきっかけは？
A最初は、先輩に誘われたことと仕事に繋がると思って
入会しました。実際、入会してみると仕事に繋がるこ
と以上に学べることが多くよかったと感じています。

QJCで学べたことは？
A昔は「これぐらいやってればいいや…」と“人に合わ
せて手を抜くタイプ”でした。しかし、JC生活をして
いく中で、「どうせやるなら本気でやって、みんなに
喜んでもらいたい！」と、頑張るようになれました。組
織面では、下から上まで色々な役職を経験できる貴
重な場所だと思います。様々な立場の人の気持ちも
理解できるようになります。

QJCに入会したきっかけは？
A先輩からのお誘いで「嫌ならやめりゃ
ええんじゃけ」と言われ、何も分からな
いまま入会しました。でも、あの誘いが
あったからこそ僕は変われたと思って
います。

QJCで学べたことは？
A計画の練り方や関係団体との調整など
大変でしたが、それよりも学ぶことの
方が多かったです。また、挨拶の仕方・
どうやって相手に伝えるかなどの訓練
ができたのは良かったと思います。
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会員 紹介 今月はベテラン３人を紹介します！

My Favorites

娘たちにも
レクチャー！

JCきってのバランサーです。個性もそこまで強いわけでも
なく気配が薄いわけなく中間的な役割が得意です。悪く言え

ば八方美人ですかね（笑）。将来の野望は、会社独自の予算でまちを変えるプロ
ジェクトを決行することです。
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ブランディングプロモーション（B/P）
推進委員会  委員長 塩本  一平

編 集
後 記

『LIGHT』には、今年度のスローガンでもある「ソノサキヘ」を意味する
“まだ見えない光を求めて限界突破”の「光」と「JCI会員にもスポット
ライトが当たるように」の２つの意味を込めています。

B/P推進委員会の塩本です。9月10日・11日に子どもたちに地
元、庄原のよさをしってほしい！挑戦する気持ちをもってほし
い！自ら考える力や協調性を養って欲しいという想いでキャン
プ事業を行いました。この事業で子どもの吸収力や成長には
驚かされっぱなしです。そして子ども達の笑顔は大人にとって
も最高です。庄原という街をもっともっと好きになってくれます
ように！（裏面参照）

JC歴／ 年目
趣味／ファミリーキャンプ・
         Amazonでショッピング

JC歴／14年目
趣味／ファミリーキャンプ・
         Amazonでショッピング

全てにおいて妥協が嫌いな真面目おじさ
んです！ 仕事もJCも家族もフルスロット
ル！！  仕事（不動産開発）を通じて庄原
のまちづくりに貢献します！！！

大澤　剛大澤　剛
監事監事

家族で
キャンプ！

八野
↓

硬派で
す！
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JC歴／12年目
趣味／ラグビー・ゴルフ・家族

八野  祐次
広報拡大部門副理事長広報拡大部門副理事長

㈲林商会

ラガーマン
です！

口下手な大澤です。キャンプ歴1年目ですがベテラン並みに詳しく動けます。
キャンプのことなら何でも聞いてください。

仲良しコンビです！

娘が産まれました！
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　庄原の次世代を担う子どもたちに、この町
のことをもっと好きになってほしい、知ってほし
い。そんなふるさとを愛する子どもの育成を目
的に、事前講義・説明会を経たひろしま県民の
森での一泊二日のキャンプによる体験学習を
行いました。参加した総勢23名の子ども達は、
保護者がいない中、いつもとは違う仲間たち
とのドキドキキャンプで、❶『伊折先生による
キャンプ地の比婆いざなみ街道周辺散策』　
❷『庄原野菜や比婆牛をふんだんにつかった
カレー作りと飯盒炊飯』　❸『広島大学宇宙
科学センター・川端先生による宇宙について
の講義および天体観測会』など、様々な体験
をし、学びを得ることができました。
　濃密な２日間、終わった頃には、知らなかっ
た友達とも楽しく話をしたり、遊んだりできるよ
うになっていました。そして、野外でのいろいろ
な体験の中で、真剣な表情やたくさんの笑顔
を見ることができました。きっと、彼・彼女らが
大人になる頃、この一泊二日の体験はふるさ
と庄原における濃厚な原体験となってくれて
いることでしょう。

Try Your Wings under Mother Nature
～やってみよう！ 感じてみよう！ 知ってみよう！～
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　広島経済大学 教授  藤谷講師を招いて芸備線につい
て勉強会を行いました。
　我々、庄原青年会議所は青少年系・人材育成系・社会
系の3本柱で事業している“街づくり団体”です。
　全国的にも注目をされている芸備線について、今回はそ
の歴史や文化を改めて学び、我々JCが今後どのように取
り組んでいくべきかを勉強させていただきました。藤谷講

師の話をお聞きし、芸備線の価値を私
自身も再認識できました。
　11月にも庄原市民に芸備線の歴史
や文化を学べる事業をしてまいります
ので引き続きよろしくお願いいたします。

02 ◎9月例会事業「パーパスブランディング ～芸備線シナジー～ 」【備後庄原駅地域交流室  9月20日（火）】

～芸備線シナジー～パーパスブランディング

一般社団法人庄原青年会議所の2022年度活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の３本柱で事業をしております。

今回は、2022年度の青少年系と社会系についてご紹介いたします。


